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Soy un actor de televisión que, de repente, hace cine. La tele es mi gimnasio, y mi suerte ha
sido formar parte de una serie tan buena, una de las más 
...
 Leer todo el artículo   

 1 / 1

http://news.google.com/news/story?ncl=http://www.diariovasco.com/20090809/gente/actor-televisivo-repente-hace-20090809.html&hl=es

